
  

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２７日（水）令和２年度の定時総会が、シルバー人材センター会議室で行われま

した。今年度は、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策として、多人数の集会は

極力避ける必要があり、６名での開催になりました。総会時点での会員数は３３５名、

書面による議決権行使者は２７７名であり、定時総会は有効に成立しました。 

議案審議では、議長に高橋外史男氏を選出し、令和元年度事業報告、決算の承

認について説明があり、無事承認されました。また役員の改選では、２期４年にわたり

役員を務め退任された中島理事に代わり、井口康信氏が新たに選任されました。 

報告事項では、令和２年度から施行される会員奨励 

金制度及び報奨金制度の規程等について説明が 

ありました。 

例年、行っております２０年及び１０年の会員功労 

表彰につきましては、表彰者の安全確保を最優先に 

考慮し、表彰状及び記念品の発送をもって代えさせ 

ていただきました。２０年表彰の竹内紀代子さんほか 

４名、１０年表彰は、深浦千恵子さんほか１４名、安全 

就業標語最優秀賞川上孝さんほか１名のみなさん、 

誠におめでとうございます。 
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会員数 ３２7 人（男２17 人、女 110 人） Ｒ2.5.31 現在 

令和２年度定時総会  

センターの新型コロナウイルス感染症の感染防止対策 

 新型コロナウイルス感染症が発生し、今まで当たり前に出来ていたことが、出来なくなり、苦

悩の多い日々を送っている方も多いのではないでしょうか。会員からは「人と会えない」辛さを

よく耳にします。自粛期間があり、感染者の数も徐々に減ってきていますが、特効薬、ワクチンな

どの開発が未定な事から、まだまだ不安も多く、高齢者が感染すると重篤化しやすいとの事か

ら油断はできません。ここまで頑張ってきたことを無駄にしないために、これからも各々で、出

来る限りの感染予防対策をし、皆で乗り切りましょう！ センターでは①会費や請求書の現金

徴収を極力減らすため、コンビニ収納を取り入れる②就業報告書の提出は郵便受けに投函して

もらう③センター受付にはビニールシート及びアクリル板の仕切りを設ける 

④受付にアルコール除菌剤を設置するなどの対策を講じています。ご不便を 

おかけする事もありますが、ご協力よろしくおねがいいたします。今年度計画し 

ておりました地区連絡会行事、講習会等は、中止または開催保留になっており 

ますが、新型コロナウイルス感染症が収束次第、再開いたします。 

祝電 

７月 は 、 安 全 適 正 就 業 月 間 で す 

http://www.sjc.ne.jp/nonoichi/
mailto:onoichi@sjc.ne.jp
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会員状況調査票 アンケート調査結果 

 令和２年度の会員状況調査票のアンケート結果の一部についてご報告します。会員が思うシルバー

人材センターのイメージで、一番多かったのは、「働いて健康になる」続いて「収入を得られる」「体力を

維持できる」となりました。シルバー人材センターは、「臨時的、短期的、軽易な仕事」をお引き受けし、会

員の皆様にも健康を維持し、週２０時間以内の生きがいを得るための就業を提供していますが、「働く時

間が短い」を選択された方も多く、たくさん働きたいという意欲のある方が多いようです。右のグラフ

は、５年前に実施したアンケート結果です。５年前に比べると、「健康」より「収入」を重視する方の割合が

増えました。また、「年寄り」や「地味」などのマイナスイメージは減少し、若々しく元気なシルバーと言

うイメージが増えてきていることが分かります。とても嬉しい結果です。その他のアンケート 

結果については、改めてご報告いたします。 

「シルバー人材センター」のイメージについて ５年前との比較 

平成２７年度 
回答数 ■男性：１９７名 ■女性：９７名 

 

 平成２８年から５年間センターの業務を

担当していただいた高橋外史男さんが３

月３１をもって、退職しました。在職中は、会

員との対話に積極的に取り組み、トラブル

の際には迅速に対応し、会員からも職員か

らも頼られる存在でした。また、独自事業

の「夏休み宿題教室」を先生方と共に軌道

にのせる等活躍していただきました。今後

は、理事及び会員として、一層活躍してい

ただきたいと思います。 

本年４月より、業務担当として就任することに

なりました 木井 大（きい だい：６５才）と申し

ます。３月までは（公社）金沢市シルバー人材セ

ンターに４０年間勤務しておりました。シルバー

人材センターの事業については十分とは言え

ませんが、理解しているつもりです。 

多少なりともの経験を活かし、野々 

市市シルバー人材センターのお役に 

立てればと、思っております。高度な 

知識は無理ですが、体力には自信が 

あります。どうぞよろしくお願いいた 

します。 

職員の交代について 

令和２年度 

回答数 ■男性：１９３名 ■女性：９４名 

 


